
特谢拉或出口转内销

一句“我会回来的”，令特谢拉的
未来一度与中国足坛无限接近。不过，
当苏宁的困局出现之后，外界才开始
意识到，至少这个老东家应该是无力
承担太多了。关于特谢拉归化一事，一
度炒得沸沸扬扬，虽然不少人都很热
衷于看到其披上中国队战袍，不过任
何一家又似乎都不愿意他为联赛中的
任何其他俱乐部效力，这与之前广州
恒大操作归化一事时有所不同，其根
本原因在于，特谢拉的实际能力要超
出之前所有归化球员不止一筹。

在特谢拉归化一事被叫停之后，
巴西人及其团队开始将眼光投向海
外，不过伴随着冬季转会窗口临近关
闭，可供特谢拉选择的去向越来越少。

西亚球队曾被认为是最有可能的选
择，不过从相关谈判进程来看好像并
不顺利，问题还是出在合同薪资上，这
点倒和之前特谢拉与我国相关方面商
议归化时遭遇卡壳的原因一致。
有消息称，目前特谢拉方面对于

归化一事的态度又有了转变，巴西人
愿意接受一些适当的调整，但即便如
此，时间如今成了最大的敌人，一
来要找到接手的俱乐部不容
易，再者操作归化一事有
颇为复杂的流程，对
特谢拉而言，这
个冬天从看
似主动，
到如

今越发被动，或许连他自己都不曾预
料到这样的剧情。

球队处境难 外援被拖累

特谢拉之外，中超还有许多上赛
季颇具活跃度的外援在目前陷入两难
境地。特谢拉的那几个外援队友，也正
在等待球队未来命运的落定。

此外，像重庆的阿德里
安深陷转会传闻，不过无
论如何他应该不会离
开中超；天津泰
达如今来看
很 有 可
能难

以为继，上赛季中期加盟的原海港队
外援艾哈迈多夫实际上已经要成为自
由身，他可以与任意一支球队签约，当
然也可以离开中超。而中锋苏亚雷斯
之前在接受采访时称，自己在加盟球
队后还未收到过一分钱，他很有可能
会寻求解约离队。
除了这些潜在“被迫”离队的球

员，还有一些球员虽然仍在队中，但各
自盘算着离队可能。比如恒大的塔利
斯卡和保利尼奥，受限于疫情影响和
工资总额的限制，这两人之此前都被
传出不会与俱乐部继续合作，尽管最
近一段时间并没有任何新消息传出，
不过恒大的阵容凝聚力，尤其是外援
层面不再如之前稳固则是不争的事
实。中超新赛季的外援牌面究竟如何，
现在远没有到尘埃落定的时刻！
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?锦还乡“绿巨人”的新征程
从日本到葡萄牙到俄罗斯再到中超，胡尔克征服了很多联赛，但他从未征服过巴甲……

新赛季中超还有
近两个月才会打响，当
然这并不意味着，这些
时间全都用于备战。就
在前天上午，中国足协
延长转会窗口的消息
被确认，这给了那些正
在找工作、等工作的球
员和教练更多的空间。

球员市场如同普通职
场一样，需要综合合同
薪资、个人能力、行业
环境等各方面因素，从
中选择一个适合自己
的“职位”。

上周末，知名足球媒体《433》公
开了一张原海港队队长胡尔克在训练
场上的照片，同时写道“他永远是一头
凶猛的野兽”，这条发布在INS上的状
态，得到了超过140万人的点赞。

这里的“训练场”指的当然不是
浦东的世纪公园训练场，而是巴西豪
门球队米内罗竞技的基地。上个月
底，胡尔克与米内罗竞技签约，在通
过体检之后，两年的合同随即生效，
对于今年将要35岁的胡尔克而言，这
是一个不错的去处，毕竟在个人职业
生涯中，他还从来没有征战过家乡的
巴甲赛场。

刚刚过去的2020赛季中，胡尔克
作为上海海港队的队长，活跃在中超
乃至亚冠联赛中。不过巴西人早早就
对外宣称，他和海港俱乐部之间将在
合同到期后，不再继续合作，在海港队
结束亚冠征程后，胡尔克与全队做了
道别，并踏上返程航班。胡尔克的离开
并不算意外，从竞技角度而言，他不再
是刚来中超的那个“大杀器”，年龄增
长之后带来的影响是显而易见的，尽
管胡尔克仍称得上是联赛中最具威胁
的球员，但是对于需要重新就技战术
体系进行“洗牌”的海港而言，他的离
开是一种明显的信号。其次从薪资角
度来说，随着中国足协限薪政策的进
一步实施，类似胡尔克这样高价外援
的离开，或许会在未来频繁上演，作为
海港乃至其他中超俱乐部，他们当然
不会拒绝像胡尔克这样有能力的球员
继续效力，但前提是，对方能够大幅接
受减薪。
事实上，关于胡尔克的未来去处，

在去年年底时曾有过多种说法。胡尔
克更倾向于前往欧洲足坛，当时包括
老东家葡超的波尔图等在内，都曾与
胡尔克联系到一起。此外，来自胡尔克
身边人士的消息称，西蒙尼执教的西
甲马德里竞技曾考虑过邀请胡尔克加
盟，因为他们当时需要一名合适的锋
线替补球员。不过，综合考虑几种因素
之后，胡尔克最终还是选择了巴甲赛
场，为此他大幅削减了自己的工资待
遇需求，据外媒报道称，胡尔克在米内
罗竞技的年薪为近300万欧元，理想
与现实之间，胡尔克选择了从足球角
度出发。对于他的选择，不少海港队友
颇为关注，早在胡尔克离队之初，大家
就曾坦言，以他的能力和技术特点，依
然可以在中超独当一面。“他在前场，
对手还是会慌的，很多人都说他年纪
上去了，但对方没有两个人一起对其
防守和保护，还是很难完全限制住
他。”李圣龙说。至于国门颜骏凌，谈及
胡尔克时更是简洁明了：“他就是我心
目中的中超最强外援！”
欣慰的是，至少未来两年里，大家

还能看到胡尔克活跃于职业赛场。前
不久，“绿巨人”还为海港所有球迷送
上了新春祝福，无论日后身在何处，他
和海港队、与中国之间的这份纽带总
会一直存在。

佩雷拉

与胡尔克一样，葡萄牙籍主教练
佩雷拉在去年年底率队踢完亚冠联赛
之后告别了海港队。在中国执教的三
个赛季中，佩雷拉收获了一座联赛冠
军奖杯，且不论后两年的战绩如何，但
至少葡萄牙人在所到之处几乎都留下
过荣誉，这也为他之后的“找工作”提
供了保证。最近一次有关佩雷拉的新
闻是来自巴西，据传他有望成为巴甲
豪门圣保罗的的主帅，如若成行，那么
他和胡尔克倒有可能在巴西完成另类
重聚。

贝尼特斯

离开中超的大牌教练，还有大连
人主帅贝尼特斯。封闭生活是一方面，
在中国足协各投资帽出台的情况下，
各队的确需要重新审视一下本队在各
个环节的支出，未来一段时间里，高薪
名帅们应该不太会成为中超的主旋

律。离开大连人后，贝尼特斯并没有立
刻再就业，以他在业界的影响力，找工
作应该不是难事，休息一段时间好好
陪陪家人，应该是贝尼特斯近期的第
一选择。

范布隆克霍斯特

佩雷拉之外，还有多名上赛季曾活
跃在中超，如今各自待岗待业的主帅。
原富力主帅、荷兰前国脚范布隆克霍斯
特就是其中之一，他离开中超的理由是
无法适应长期远离家人的生活。

热内西奥

上赛季率队拿到联赛第三名的热
内西奥，也没有摆脱下课的命运。其实
热内西奥和国安之间，多少有些“一场
游戏一场梦”的感觉，当初法国人来北
京接替施密特时，一度有些让人摸不
着头脑，虽然上赛季球队成绩和场面
均有所起色，但总难以征服球迷与媒

体。赛季临近尾声，关于热内西奥是否
会续约一事，其实也被持续讨论了一
段时间，但最终双方还是选择分手。离
开国安之后，热内西奥已经回到法国，
此前在接受采访时他曾表示，已经做
好了执教其他法甲球队的准备。

奥拉罗尤

当然，也有一些人正在做着多重
准备，并且不急于立刻为自己定下未
来，比如奥拉罗尤。冠军队主帅被认为
正在与东家博弈，但说是博弈，其实一
切源于苏宁自身的困境。受限于财政方
面的因素，上赛季夺冠之后，球队的部
分奖金据传仍未发放，而像特谢拉这样
的球员离去，同样令奥拉罗尤“不爽”。
上赛季结束后，有迹象表明奥拉罗尤想
要另谋出路，而苏宁要想留住奥拉罗
尤，前提是先解决自身困境，对前者来
说，无论是继续留任还是离开，都可以
是一种选择，甚至回到西亚地区经营自
己的生意也是奥拉罗尤的一个方向。

大牌名帅再就业，空有意向没offer

国际转会窗口将关闭“外逃之路”越走越窄
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